

Presseinformation

Hoffnung für Mustafa

20-Jähriger benötigt eine Stammzellspende

Der 20-jährige Mustafa lebt in der Türkei. Nach der Diagnose Leukämie, Blutkrebs, steht nun fest, dass er zum Überleben eine Stammzellspende benötigt. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über www.dkms.de/mustafa ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zum Lebensretter oder zur Lebensretterin werden.

Mustafa ist 20 Jahre jung und lebt in der Türkei. Er ist ein lebensfreudiger junger Mann, macht gerne Witze und lacht viel. In seiner Freizeit hört er Musik, liest oder ist draußen in der Natur unterwegs. Im Februar kam er auf Grund einer Grippe ins Krankenhaus. Als sich sein Zustand immer weiter verschlechterte, wurde er gründlicher untersucht und bekam nach ein paar Tagen die schreckliche Diagnose Leukämie. Seitdem kämpft er mit dieser Krankheit. Er möchte, wie alle in seinem Alter, noch viel erleben. Außerdem ist es sein größter Wunsch, sich für krebskranke Kinder einzusetzen. Daher hofft Mustafas Familie, dass er eine:n geeignete:n Stammzellspender:in findet, denn das ist seine einzige Überlebenschance.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Mustafa und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/mustafa die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung. „Wir hoffen auf eure Mithilfe, denn so steigt die Chance einen passenden Spender zu finden und Mustafa und anderen Patienten Hoffnung zu schenken“, weiß Tugba Köse aus Renningen, Cousine von Mustafa und Mitinitiatorin.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE03 7004 0060 8987 0005 19

Verwendungszweck: MUK001, Mustafa

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/hoffnung-fuer-mustafa/>.

DKMS gemeinnützige GmbH
Susanne Bader
Tel.: +49 7071 943-2136
bader@dkms.de

Halten Sie sich auf dem Laufenden – folgen Sie uns hier:



dkms.de
mediacenter.dkms.de